
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2024年 6月 第一例会 1015回

６月11日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱

並びにライオンズクラブの歌合唱

３ ゲスト及びビジター紹介

４ 慶祝行事（誕生祝）

５ アワードの伝達

６ 会長挨拶

＜ 食 事 ＞

７ 幹事報告 幹 事

８ 各委員会報告

９ テールツイスター登場 T T

10 出席報告 出席大会委員長

11 会計報告 会 計

12  閉会ゴング

L.堀

L.大橋

L.杉野

L.大橋

L.大橋

L.大橋

L.後藤

L.乙部

L.広瀬（真）

L.山﨑

L.大橋

第1015回 通常例会 第1015回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

11人

5人

16人

金額

金額

金額

金額

60,000円

30,000円

2,722円

92,722円

会員数

出席数

出席率

39人

28人

71.7％

日 時：

場 所：

例会名：

６月25日（火）18：00から

ホテルグランヴェール岐山

フィナーレ例会例会

誕生祝

1. 地区緊急援助資金の補填として、会員一人2,000円×

40名＝80,000円を拠出致しました。

2. ６月５日（水）次期準備理事会が燦別邸岐阜店に

於いて開催され、次期理事、委員長15名が出席

致しました。

3. ６月27日（木）笠松小学校に於いて、薬物乱用防止

「ダメ。ゼッタイ。」教室が開催され、認定講師L.大橋、

が出席致します。

4. 次年度クラブカレンダーを配布致します。

■□■━━━━━━━━━━━━━

ライオン誌メールニュース

[2024年6月1日配信]

https://www.thelion-mag.jp/

━━━━━━━━━━━━━■□■

11日 L.井ノ浦 健 14日 L.伊藤正樹

28日 L.志智慈朗

３３４複合地区スローガン

楽しく広げよう ライオンズブランド

３３４－Ｂ地区スローガン

地域に寄り添い

未来に掬ぶ We Serve

岐阜西ライオンズクラブスローガン

千古不易



そ会長挨拶

そ特別記事

皆さんこんにちは。

本年度も本日を含めて例会はあと2回となりました。アクティビティに関しましても先日の献血で最終となります。先ほど理

事会でもご報告いただきましたが初のアクティブGでの活動で80名もの方にご協力いただいたとのことで、皆さんのご尽

力の賜物です。改めて御礼申し上げます。ありがとうございました。

さて先日、岐阜市内8LC会長幹事会のあり方に関しまして最終の話し合いがございましたので皆さんにご報告させてい

ただきます。前期より話し合いがあり今期は岐阜西LCでも歴代会長会でご意見をいただき理事会で審議させていただき

ました。まず岐阜金華LCが脱会されるということになりました。基本的には入退会自由というスタンスでございます。また

献血アクティビティは開催しない、プレスマン懇談会も開催しない、事務局員の参加は自由、開催は年2回とし懇親を目

的として開催するという形です。また皆さんに一番関係してくるところで親睦ゴルフ大会は担当クラブが開催の有無を決

定するとなりました。次年度以降の運営に関わりますのでよろしくお願いいたします。

本日は時間がありますのでもう少しお話しさせていただきます。皆さん本年度のスローガンは覚えてみえますか？岐阜

西LCのスローガンは私が決めさせていただいた「千古不易」です。地区及び複合地区のスローガンはそれぞれ私の後

ろに掲げてあります。地区のスローガンはこの一年川嶋冨士男ガバナーと色々関わらせていただきましたので私も意識

していましたが、複合地区スローガンはあまり意識したことがありませんでした。先ほど国歌斉唱の際に何気なく見て「ラ

イオンズブランド」という言葉に気付きました。年初より会員増強のお願いをずっとさせていただいておりましたが、会員

増強のために何が必要だと皆さんはお考えでしょうか？楽しいクラブ作りや意義のあるアクティビティなどそれぞれお考

えがあると思います。何が正解なのかではなく色々な正解があると思いますが、私個人としては誇りの持てるクラブ作りが

重要なのではないかと考えております。そのためにはライオンズクラブ全体のブランド力を上げ素晴らしい組織、素晴ら

しいクラブに在籍していると会員さんが思えるようになることが理想的だと思います。年度末近くですがこれから先そのよ

うなクラブになることを願い尽力したいと思います。

それでは本日も宜しくお願いいたします。

会 長 L.大橋 良広会長挨拶

誕生祝アワードの伝達 （在籍表彰）
11日 L.井ノ浦 健 14日 L.伊藤正樹

28日 L.志智慈朗
前回チャーターナ

イト記念例会で発

表致しました

【 １５年在籍表彰】

L.井ノ浦 健

おめでとうございま

す。



そ委員会報告

献血アクテビティ「カラフルタウン岐阜」 保健奉仕委員長 L.篠田 浩之

献血アクテビティ「アクティブG岐阜献血ルーム」
保健奉仕委員長 L.篠田 浩之

令和６年４月１３日土曜日１０：００より岐阜市カラフルタウンにおいて献血アクトを行いました。

当日は暖かいよりも暑い中での活動となりましたが、コロナも明けて多くの来客があり、献血バスにも多くの方が

お越しくださり当初見込んでた採血者よりも多くの皆様にご協力いただけました。

午前にはジュニアリーダー石居様のご協力のもと１５名ものジュニアリーダーの献血活動、そして午後からは

SEOレオクラブのメンバー３名と入会希望されるレオ候補が２名一緒にアクトのお手伝いをしていただきました。

採血者は４２名、同時に行った骨髄バンクのドナー登録者も７名ということで非常に有意義な活動となりました。

前日には活動に関しての様々な変更もありましたが

参加されました会員のご協力もあり無事に終えることができ

ました。最後の採血者を見届けながら１６時３０分に散会

いたしました。

ＳＥＯレオクラブメンバーと一緒に呼びかけ ジュニアリーダー会様ありがとうございました。

2024年6月8日土曜日AM10時30分より

JR岐阜駅のアクティブG内、岐阜県赤十字血液センターアクティブGルームにおいて献血アクトを行いました。

今回で今年度は4回目の献血アクトとなりますが、今回初めてJR岐阜駅内の献血ルームにて行うということで何度も

打ち合わせをしながら活動をいたしました。ジュニアリーダー会より石居会長をはじめとする会員のジュニアリーダー

の皆様と親御さんも15名ほど活動に参加していただく中、今年度発足しましたSEOレオクラブの林会長他1名も参加

くださって非常に盛大に行うことができました。

当日は朝から新規の献血希望者やSNSなどにて発信もした結果、予約の方々も大勢ご協力いただき

今年度の献血者数では一番多かったとご報告をいただきました。JR岐阜駅に向かいながら活動に共感をいただい

て献血してくださった方々や予約もしてお越しくださった皆様には本当に感謝です。当クラブ会員も数名協力されて

午後４時に解散となりました。次年度はガバナーの意向もあり、もっと多くの皆様にこの活動を知っていただけるよう

なそんな発信も大事かなと感じました。

【 採血実績 ・成分 32 名 ・200ｍｌ 2 名 ・400ｍｌ 38 名 】


